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БОЛЬШОЙ СОВЕТ 
15 и 16 августа на нашем комбинате будет Про

ходить отраслевое совещание, посвященное ито
гам работы предприятий черной металлургии, пе
реведенных на новые методы хозяйствования. 
Опытом работы в первом полугодии 1986 года 
поделятся руководители Магнитогорского, Чере
повецкого, Орско-Халиловского, Западно-Сибир
ского металлургических комбинатов, Соколовско-
Сарбайского горно-обогатительного комбината, 
Руставского металлургического и Северского 
трубного заводов. Об экономической деятельно
сти расскажут также представители ряда пред
приятий Минчермета. 

С-первого января 1987 года все предприятия 
отрасли перейдут на новые условия хозяйствова
ния, поэтому на совещании будут подробно изу
чены итоги работы «разведчиков», участвующих 
сегодня в экономическом эксперименте, вырабо
тано решение по дальнейшему совершенствова
нию работы предприятий отрасли. 

Желаем участникам отраслевого совещания 
плодотворной работы! 

70-летию Великого Октября 
н а ш у д а р н ы й т р у д ! 

В трудовых коллективах комбината продолжается обсужде
ние плана на 1987 год. Необходимо произвести во втором году 
пятилетки на ММК I N40 тысяч тонн чу гуна , 15800 тысяч тонн 
стали , 11736 тысяч тонн готового проката. Определены плано
вые цифры по руде, агломерату, коксу. В ходе обсужде
ния трудящиеся выдвигают встречные планы, повышенные со
циалистические обязательства . 

На расширенном заседании президиума профкома и руковод
ства комбината с предложениями от своих коллективов в ы с т у 
пили Е . Ф. Стоянкин, мастер доменного цеха , и . В . И. С т а д й и -
ков, мастер мартеновского цеха ЛЬ 1. Сегодня мы публикуем 
проект соцобязательств комбината на 1987 год для широкого 
обсуждения в цехах . 

Социалистические 
о б я з а т е л ь с т в а 

коллектива Магнитогорского 
металлургического комбината 

имени г}. И. Ленина на 1987 год 
Коллектив Магнитогорского металлургиче

ского комбината им. В. И. Ленина успешно 
претворяет в жизнь программу интенсифика
ции производства, намеченную на двенад
цатую пятилетку. За семь м е с я ц е в 
1986 года объем реализации продукции 
возрос более чем на 34 миллион рублей, пере
выполнено задание по повышению производи
тельности труда, весь прирост объема произ
водства получен за счет роста производитель
ности труда. Эти достижения стали возможны
ми благодаря последовательному осуществле
нию курса партии на техническое перевоору
жение, совершенствование хозяйственного ме
ханизма. 

Верные своему трудовому долгу, металлурги 
Магнитки достойно встретят 70-летие Великой 
Октябрьской социалистической революции и 
сверх плана 1987 года произведут чугуна — 
100 тысяч тонн, стали — 160 тысяч тонн, гото
вого проката — 40 тысяч тонн. 

Будет обеспечено полное выполнение зака
зов народного хозяйства, осуществлен пере
ход на самофинансирование и окупаемость. 
Весь прирост продукции намечено получить за 
счет роста производительности труда, а 65 про
центов этого прироста обеспечить за счет эко
номии материальных ресурсов. 

Наш девиз: весь металл — по заказам, вы
сокого качества, с наименьшими затратами! 

Заказы — 
наш закон 

Казалось бы, у нас есть 
все основания довольство
ваться достигнутыми резуль
татами. Вопреки ранее при
нятым обязательствам обе
спечить сверхплановое про
изводство 120 тысяч тонн 
металла мы выплавили 132 
тысячи. Рост в условиях д а 
же нашего цеха очевидный. 

В коллективе сталепла
вильщиков заинтересованно 
обсуждались решения июнь
ского Пленума ЦК К П С С и 
Обращение партии и прави
тельства к советскому наро
ду. Коллективный ответ ста
леплавильщиков Магнитки 
известен: мы попросили ми
нистерство скорректировать 
план в сторону увеличения 
на 40 тысяч тонн по всему 
нашему переделу. При этом 
уровень выполнения обяза
тельств по выплавке сверх
плановой стали остался 
прежним: 200 тысяч тонн. 

Коллектив первого марте
новского наметил к концу 
года обеспечить еще 60 т ы 
сяч тонн сверхплановой ста 
ли в дополнение, к тем , что 
уже имеются. Но хочется 
повторить: довольствоваться 
этим мы попросту не имеем 
права. Ведь уровень выпол
нения заказов составляет у 
нас всего лишь 99,2 процен
та. 

Сейчас мы обсуждаем за
дачи нашего коллектива на 
будущий год, опираясь на 
директивные плановые ц и ф 
ры. Цеху определен план 8 
миллионов 150 тысяч тонн 
стали. Мы решили произ
вести сверх задания 80 т ы 
сяч тонн металла и приб
лизиться к зезетному рубе
жу — 100-пр : центному вы
полнению заказов. В кол
лективе воспринимают эти 
цифры как первоочередную 
неотложную задачу. 

В. СТАДНИКОВ, 
мастер мартеновского 

цеха № 1. 

Каждому времени соот
ветствуют свои задачи и 
требования. Время измеря
ется не только часами, д н я 
ми, а и сутью происходя
щих событий. В этих случа
ях мы и говорим — время 
наших свершений. 

Вступая в новый этап ус 
корения на пороге второго 
рождения комбината, до 
менщики Магнитки с пони
манием относятся к постав
ленным задачам. Коллектив 
цеха в текущем году пере
смотрел свои ранее приня
тые социалистические обя
зательства. Имея на сверх
плановом счету сто тысяч 
тонн чугуна, мы обязуемся 
до конца года выдать д о 
полнительно к плану еще 
тридцать тысяч тонн. 

Недалек новый, 1987 год 

ВРЕМЯ СВЕРШЕНИЙ 
— год 70-летия со дня рож
дения Советской власти. .За
ложив прочный фундамент 
в начало двенадцатой пяти
летки, коллектив доменно
го цеха решил перевыпол
нить план министерства и 
выплавить дополнительно к 
концу 1987 года сто тысяч 
тонн чугуна. 

Нелегко придется домен
щикам. Во втором году пя
тилетки нам предстоит про
извести два крупных ремон
та доменных печей, кото
рые будут вестись девяно
сто пять рабочих суток; 

В ходе коренного обнов
ления комбината — строи
тельства кислородно-кон
вертерного цеха доменщи

ки должны заменить подъ
ездные пути к 8, 9, 10-й до 
менным печам, усилить их, 
так как вместо чугуновоз-
ных ковшей по ним пойдут 
миксеры для обеспечения 
нового производства. 

Мы очень надеемся, что 
наши смежники — горняки 
и коксохимики и во втором 
году пятилетки будут снаб
жать нас качественным же
лезорудным сырьем и кок
сом. Только четкий, напря
женный ритм поможет д о 
менщикам выполнить взя 
тые на себя высокие обя
зательства. Е. СТОЯНКИН, 

мастер доменного цеха, 
Герой Социалистическо

го Труда. 

Поиск ведут 
новаторы 

В механическом цехе 
внедрен •в производство 
новый способ восстанов
ления малых конусов до 
менных печей. Э ф ф е к т 
от внедрения составил 
около сорока тысяч руб
лей в год. Авторы пред
ложения — новаторы це
ха А. С. Землянкин и 
Р. С. Хлебников. 

Нов ь I й сп ос об х о л од
ной прокатки ленты на 
непрерывном пяТиклете-
вом стане 630 предло
жил/и внедрить в листо
прокатном цехе № 8 но
ваторы Н. Д . Стексбв, 
П. Н. Смирнов, И. Н. 
Шичкин, Л . Б. Файнберг 
и другие. Это позволило 
увеличить производство 
холоднокатаной ленты 
повышенной точности по 
толщине на 2188,5 тон
ны. Экономический э ф 
фект от внедрения "со
ставил почти 72 тысячи 
рублей. 

* * * 
Экономить дополни

тельно около шести - т ы 
сяч тонн металла в год 
позволяет новшество, 
предложенное мастером 
второго листопрокатно
го цеха И. С. Парасоц-
ким и инженером ЦЛК 
В. Г. Овсянниковым. На
зывается предложение 
«Изменение конструкции 
простеночного кирпича и 
чугунных плит». Эконо
мический э ф ф е к т от вне
дрения равен 4553 руб. 

В листопрокатном це
хе № 5 по предложению 
группы рационализато
ров была проведена ре
конструкция узла с л е д я 
щей аистемы агрегата по
перечной резки 4,5. Это 
позволяет экономить 
ежегодно более 200 тонн 
металла. В денежном вы
ражении экономический 
э ф ф е к т равен 17225 руб
лям. В числе авторов 
предложения — работ
ник ЦЛК А. П. Буданов, 
пенсионер А. А. Маслов, 
работница ОТК К. Н. Ли
сичкина. 

Информация подго
товлена инженерами 

ОРИП комбината. 

Ритм работы на огромной 
строительной площадке кис
лородно-конвертерного це
ха ощущается прежде всего 
по непрерывному движе
нию машин, ковшей экска
ваторов, крановых стрел. 
От хорошей работы ш о ф е 
ров б о л ь ш е г р у з н ы х 
«БелАЗов», экскаваторщи
ков • И взрывников зависит 
выполнение большой зада
чи — подготовки места для 
будущего цеха. Стройка 
конвертера объявлена Все
союзной ударной комсо-

«плечо», как говорят мет
кие на слово ш о ф е р ы , ста
новится длиннее — увели
чивается пробег. Количест
во ходок тогда выходит ра
за в два меньше, а тоннаж 
вывозится одинаково. Но 
ходки — это и резина, и со
лярка, на которой работа
ют большегрузные машины, 
да и нервы водителей. 

— Да , забота наша не 
только о солярке и резине. 
Главное — дорог нет. 

Дороги — это уж задача 
цеха благоустройства. ^ И , 

Р е ш а ю т 
комплексные 

мольской, и молодым рабо
чим в первую очередь от
вечать за* сегодняшнее по
ложение д е л на ней. 

Мы обратились к комсо
мольцем бригады белазис-
тов автотранспортного цеха. 
Члена комсомольско-моло-
дежного экипажа «БелАЗа» 
Сергея Кирнева удалось за 
стать в дневную смену. 

•— Сергей , вы давно ра
ботаете на строительстве? 

.— больше двух лет. А на 
этом «БелАЗе» два месяца, 

Пока мы разговаривали, 
очередь из нескольких ма 
шин неторопливо продвига
лась к экскаватору. 

— А почему так медлен 
но грузятся машины? 

•i—• Видите, — Кирнев по
казал в сторону экскавато
ра, —г Взрывники подгото
вили плохой забой, порода 
только ч/ть разрыхлилась. 
Ковшом захватывается мало 
шлака. 

И верно, тяжелый ковш 
беспомощно по нескольку 
раз царапал отвал, но шла
ка забирал — кот напла
кал. 

— При хорошем забое до 
статочно три ковша набрать 
—i и кузов полнехонький. А 
тут получается семь—восемь 
неполных ковшей, чтобы 
загрузить машину. Экскава
торы от такого грунта быст
рее, ломаются. А когда экс
каватор простаивает, прихо
дится грузиться под дру
гим, а это — и время, и 
деньги.. . 

Сергей разъяснил, что 

как видно, его работникам 
нет дела до дорог. 

К вопросу об отношении 
экскаваторщиков и белазис-
тов вернул нас разговор с 
членами второго комсо-
мольско-молодежного эки
пажа С е р г е е м Вехтевым и 
Владимиром Тарабановым. 
Свой «БелАЗ» под номером 
861 они тоже водят недав
но, но ш о ф е р ы со стажем. 
Тоже окончили курсы .шо
феров , отслужили армию, 
пришли в АТЦ. Сегодня 
трудятся н а " строительстве 
кислородного цеха. Непло
хо трудятся , как и кирнев-
ский экипаж, — сменное за
дание выполняют на 120—130 
процентов. А это при со-
путствии «всех удачных об
стоятельств» составляет око
ло полутора тысяч тонн вы
везенного шлака. 

«Удачные обстоятельст
ва» оговорил Владимир Та -
рабанов — это опять те же 
солярка, резина, хорошие 
забои... 

— Сколько раз поднима
ли вопрос на сменно-встреч
ных собраниях, — подклю
чился к разговору комсо
мольский вожак бригады 
Сергей Вехтев , . — чтобы 
экскаваторщиков «привяза
ли» к нам. Надо создать 
единую комплексную брига
ду. О создании ее разгово
ры идут давно. Не пора ли 
от слов перейти к . д е л у ? 

Е. КОРОЛЕНКО. 

На снимке: водитель АТЦ 
Сергей КИРНЕВ. 

О том, как обстоят дела на строительстве кислородно-конвер
терного цеха , о проблемах перестройки в прокатном производст
ве рассказывается в очередном вкладыше «Магнитогорское ус
корение», 

Орган парткома, профкома, комитета ВЛКСМ и управления Магнитогорского 
дважды ордена Ленина, ордена Октябрьской Революции и ордена Трудового Красного 

Знамени металлургического комбината имени В. И. Ленина 

П р о е к т 


